
Problemi nella casa Acer? “Attiviamo 

direttamente il vicesindaco Lodi” 
Ravani (Sunia) “Chiederemo a tutti gli iscritti di 

contattarci e preparare l’elenco delle cose da 

sistemare per soddisfare le richieste del vicesindaco e 

procedere in 48 ore” 

Gli inquilini degli alloggi Acer 

riscontrano qualche problema? Ci 

penserà il vicesindaco Nicola Lodi a 

farli tempestivamente risolvere. O 

almeno così pare visto che il 

sindacato Sunia Ferrara “chiede a 

tutti gli iscritti che hanno problemi 

negli alloggi di non intasare gli uffici 

Acer, di non chiamare il numero 

verde o l’ufficio clienti, ma di 

contattare i nostri uffici così da 

attivare direttamente il vicesindaco 

Nicola Lodi che ha dimostrato 

grande disponibilità e di procedere 

con solerzia alla sistemazione di tutti 

i problemi di manutenzione dell’Erp 

per una decina di inquilini”. 

Il riferimento è all’incontro tra l’associazione degli inquilini e degli assegnatari di alloggi popolari 

afferente alla Cgil e Lodi del 27 febbraio scorso “richiesto affinché Lodi, per sua disponibilità, potesse 

constatare le condizioni di alcuni immobili Acer”. Il sopralluogo – riporta il Sunia – si è svolto in tre 

alloggi nei palazzi di via Verga e nell’area verde prospiciente. 

“Le problematiche evidenziate – spiega Maurizio Ravani, segretario del Sunia – hanno fatto riferimento 

all’area verde comunale poco curata (alberi con urgenti necessità di potature e pericolo di caduta rami), 

panchine malmesse, assenza di punti luce, aree comunali adiacenti ai palazzi assolutamente poco 

decorose; alle condizioni esterne di alcuni immobili con androni non curati, sporchi, intonaci cadenti; 

alla scarsa illuminazione interna, aree comuni negli immobili con oggetti accatastati e “masserizie” 

depositate che ne rendono impossibile l’utilizzo ed addirittura la porta di un appartamento vuoto semi 

scardinata e bucata. Poi in altri appartamenti all’ultimo piano che presentano infiltrazioni dal tetto 

terrazzato con macchie di umidità e muffe nei muri tali da rendere insalubri i locali”. 



Ebbene, “la disponibilità del vicesindaco è stata immediata, ha parlato con i cittadini, ha scattato 

fotografie nelle varie zone sia interne che esterne ai palazzi e negli appartamenti visitati – afferma 

Ravani -. Lodi ha preso l’impegno di attivarsi in tempi brevissimi sia nei confronti di Ferrara Tua per i 

problemi legati al verde pubblico, che nei confronti dei dirigenti preposti di Acer per i lavori urgenti che 

sono necessari negli interi palazzi e negli appartamenti affinché anche quello da lui visto sia nel 

brevissimo periodo sistemato. Lodi ha dato massima disponibilità a Sunia, anche a visitare altri immobili 

Erp, ed ha preso importanti impegni nei confronti dei cittadini e del sindacato Sunia”. 

“Pur mantenendo enormi dubbi sulle modalità del vicesindaco rispetto alla capacità di poter dare 

risposte di sistema, a tutti i bisogni e non solo ad una piccolissima parte, da una nostra prima verifica 

dobbiamo invece stimolarlo ogni giorno – afferma il segretario -. Dopo poco più di 48 ore gran parte dei 

problemi evidenziati sono stati risolti o sono in via di risoluzione. La porta rotta è stata sostituita, la 

potatura degli alberi è in programma, la pulizia esterna pure, Acer è stata avvertita dei problemi interni 

agli alloggi. A fronte di tutto questo e della velocità di risoluzione dei problemi, sicuramente grazie 

all’impegno di Lodi forse anche dovuta alla sensibilità legata alla condizione di inquilino Acer, 

chiederemo a tutti gli iscritti di Sunia Ferrara di contattarci celermente e preparare l’elenco delle cose 

da sistemare per soddisfare le richieste del vicesindaco e procedere in 48 ore alla sistemazione di tutti i 

problemi di manutenzione dell’Erp a Ferrara. In tema di Edilizia Residenziale Pubblica – conclude 

Ravani – sembra essersi avviata una nuova fase che siamo certi abbia già trovato lo stanziamento di 

tutte le risorse necessarie”. 
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